
2022年上半年工作情况汇报

吴言



主要进行了𝑒+𝑒− → ωη′ 在review阶段的工作。

• 1月-2月：继续回答tau-qcd组内convener的问题。

• 2月回答完所有问题。

• 在周一组会上做了PS meeting的rehearsal。



• 2月底到4月：由于组会上提了一些问题，对memo做了较大改动。改完之后
再次通知convener，获得同意之后准备报告。

• 4月在PS meeting上做报告。



• 4月到9月初：一直在回复会上的问题，问题较多，共回复两轮。中途因为一
个io test的问题耽误了不少时间。

• 9月初，成立referee committee。

• 其余事项：

1月到3月期间进行𝑒+𝑒− → ω𝜋+𝜋−𝜋0事例选择的研究，但是没有明显进展。

9月开始写毕业论文。目前正在写引言部分。



• 每天打卡时间：上午9：50  晚上10：00 中午3小时不在办公室


